## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comunicado: 0896

Xalapa, Ver., 31 de mayo de 2023

## Celebra Presidenta del Congreso 4° aniversario del Semillero de Derecho de la UV

 Reconoce la diputada Margarita Corro Mendoza los logros de esta agrupación juvenil y el trabajo a favor de la sociedad veracruzana.

En su participación durante el acto conmemorativo por el cuarto aniversario del Semillero de Derecho Parlamentario y Técnica Legislativa de la Universidad Veracruzana (UV), la presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura del estado, diputada Margarita Corro Mendoza, felicitó a las y los miembros de esta agrupación y subrayó que México necesita a jóvenes como ellos, "comprometidos y que tengan el deseo de hacer un país mejor, haciendo valer los derechos y las leyes para todas y todos los ciudadanos".

En este encuentro, celebrado en la Sala Venustiano Carranza del Palacio Legislativo, y ante la presencia de la diputada Eusebia Cortés Pérez y del diputado Luis Antonio Luna Rosales, la legisladora Corro Mendoza dijo que, al iniciar una preparación profesional en materia de técnica legislativa, las y los integrantes del Semillero tienen altas posibilidades de formar parte del Congreso del Estado para dar voz a la ciudadanía veracruzana.

Tras reiterar su felicitación a este organismo juvenil, la también representante del Distrito XXIII de Cosamaloapan indicó que la responsabilidad de una diputada o un diputado está enmarcada en el compromiso que tiene con la población.

Ante miembros fundadores del Semillero de Derecho Parlamentario, la diputada Eusebia Cortés destacó su labor y aportación a la sociedad, toda vez que los cursos, conferencias, parlamentos, seminarios, coloquios, presenciales o a distancia, que imparten los han llevado a posicionarse como un referente nacional en la materia, "inclusive, fueron reconocidos en 2020 con el Premio Estatal a la Juventud".

Aseveró que con sus acciones acercan a la ciudadanía a las nociones básicas del quehacer legislativo. "Sin lugar a dudas, ustedes son claro ejemplo de trabajo y disciplina, pero sobre todo de amor al arte y dedicación", concluyó la representante popular.

Acto seguido, el legislador Luis Antonio Luna celebró que, al igual que cuando él egresó de la licenciatura en Derecho por la UV, continúe el entusiasmo por agruparse en asociaciones de estudiantes con la finalidad de participar en la vida pública de la comunidad y de México. "Me llena de satisfacción confirmar que las nuevas generaciones de jóvenes sigan por la misma vía", les expresó.





Añadió que la LXVI Legislatura ha sido pionera en parlamento abierto, toda vez que ha dado espacio a la participación de la juventud, de mujeres y grupos vulnerables, escuchado sus propuestas en foros y considerado al momento de legislar. Señaló que "atender a la ciudadanía es atender a nuestra Constitución que nos dice que el único facultado para mover la forma de gobierno es el pueblo".

Posteriormente, el Semillero de Derecho Parlamentario, encabezado por su presidente de la Junta de Gobierno, Vicente Aldair Vázquez Pinzón, inició la entrega de la presea Heriberto Jara Corona a 16 personas de diversas regiones del país y que representan a instituciones legislativas y judiciales, así como de educación superior y organizaciones civiles.

También, entregaron la presea Hermila Galindo Acosta a ocho personas, entre los que destacan las diputadas Adriana Esther Martínez Sánchez, Itzel Yescas Valdivia y Citlali Medellín Careaga y el legislador Luis Antonio Luna Rosales. Además del premio Luis Manuel Rojas Arriola a 16 personas, destacando en esta categoría la diputada Perla Eufemia Romero Rodríguez.

A este acto asistieron la diputada Cecilia Guevara Guembe; la exrectora de la UV, Sara Ladrón de Guevara González; el rector del Colegio de Veracruz (Colver), Mario Raúl Mijares Sánchez; el catedrático e investigador Eduardo Andrade Sánchez; miembros fundadores del Semillero de Derecho Parlamentario y Técnica Legislativa e invitados especiales.

#-#-#-#



